

Guilers

« Foutue guerre ». Émouvante page d'histoire

Organisé par la municipalité, dans le cadre des commémorations du centenaire de la Grande Guerre, le spectacle « Foutue guerre » a été présenté à deux reprises, mardi. Ces représentations ont réuni, l'après-midi, 180 élèves de quatrième et troisième des collèges Croas-ar-Pennoc et Sainte-Marie, et 80 spectateurs, le soir.

Une page d'histoire

D'un côté de la scène, une guide du musée, passionnée, emporte successivement le spectateur dans le quotidien du commandant Raynal et de ses hommes. De l'autre côté, deux acteurs, dont l'un incarne l'héroïsme du commandant Sylvain Raynal et



Le spectacle a ému et passionné un large public. Les trois acteurs, ici le commandant Raynal en compagnie du chien Quiqui, ont superbement interprété les différents rôles.

de sa garnison. Ils ont résisté aux attaques du fort de Vaux, du 2 au 7 juin 1916, par la 50^e divi-

sion allemande. Cette épopée héroïque devient le symbole des combats des Poilus de la Première Guerre mondiale, animés par le sens du devoir jusqu'à l'ultime sacrifice.

Cette grande page d'histoire, remarquablement mise en scène et magistralement interprétée, a plongé le spectateur dans l'ambiance oppressante des lieux. Toutes générations confondues, ces moments ont saisi les spectateurs, qui ont réservé une superbe ovation aux acteurs et metteur en scène qui, à l'issue du spectacle ont répondu aux questions du public. Cette « Foutue guerre » restera gravée dans les mémoires et permettra de « ne pas oublier ».